



La agricultura familiar para paliar el hambre en el mundo

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. José Esquinas Alcázar, experto de Naciones Unidas en materia de alimentación fue el encargado de abrir ayer la VII Semana Verde de la Universidad de Salamanca, que este año se centra en la divulgación de la agricultura familiar como elemento para paliar las situaciones que han generado que nuestro pla-

neta tenga 1.000 millones de hambrientos y que cada año mueran 17 millones de personas por hambre, «prácticamente 40.000 cada día». Esquinas Alcázar señaló que esta situación no se basa en un problema de producción, sino de acceso a los alimentos, por lo que la agricultura familiar se plantea como una alternativa para paliar estas necesidades.

Para esta séptima edición de la Semana Verde se ha organizado un completo programa de actividades que contempla, entre otras acciones, la celebración de conferencias, debates, exposiciones, videoforums, mesas redondas, concursos y visitas a diversas instalaciones tanto de la Universidad de Salamanca (Centro Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias o al Banco de Germoplasma de la institución académica, entre otras), como externas. Entre ellas está previsto conocer los Viveros El Arca (ASPRODES), el Centro ZAHZOZ o al CEIP Caja de Ahorros de Salamanca.



Carbonero, Martín Calvo y Esquinas Alcázar. :: ALMEIDA